



PÁG. 31

EROGARÁN 42 MIL MDP MÁS AL PRESUPUESTO EDUCATIVO CNTE dice que el alza es insuficiente

SNTE CELEBRA ANUNCIO. El presidente López Obrador 'regaló' a los docentes un aumento de 8.2% a su salario en el marco del Día del Maestro. Anunció que los maestros no ganarán menos de 16 mil pesos al mes.

NICOLÁS TAVIRA

Pliego que entregó "el charro Alfonso Cepeda" no les representa, señalan

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) quedó inconforme con el aumento salarial de 8.2 por ciento anunciado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, pues, indicó, no supera el nivel adquisitivo perdido durante la inflación.

"No es un día de fiesta, es de lucha y de protesta. El Presidente dijo que recibiremos un incremento de 8.2 por ciento al salario; nosotros decimos que esto es mentira, el incremento se ve superado por la inflación, que es de más de 10 por ciento, y por la pérdida del poder adquisitivo, que lleva en este sexenio más de 40 por ciento", remarcó.

"El incremento de salario, ya desglosado, no supera 6.3 por ciento", expresó Pedro Hernández, líder de la Sección 9 de la Ciudad de México, durante la conferencia de prensa previa a la marcha del gremio, que salió de la Escuela Normal

NO ES DÍA DE FIESTA, SOSTIENEN

Aumento es falso, no supera inflación, responde la CNTE

FOCOS

El reclamo. Pedro Hernández, líder de la Sección 9 de la Ciudad de México, refirió que la protesta es porque, mientras los salarios mínimos han aumentado 150 por ciento, el salario del magisterio va a la baja, acusó.

Superior a Palacio Nacional. Jenny Pérez, secretaria de la Sección 22 de Oaxaca, agregó el rechazo a la iniciativa con la que el Ejecutivo propone mandar la Dirección General de Educación Indígena, Intercultural y Bilingüe de la Secretaría de

Algunos reclamos. La falta de mobiliario en escuelas, servicios médicos de "desastre" para los maestros, pensiones basadas en unidades de medida de cuenta, fueron los faltantes que enlistaron los maestros que ayer se movilizaron de la Escuela Normal Superior a Palacio Nacional.

Educación Pública (SEP), al Instituto Nacional de Pueblos Indígenas.

Agregó que este es el pliego peticionario real, y no el que presentó "el charro Alfonso Cepeda", secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, pues,



Protesta. Integrantes de la CNTE, ayer, al movilizarse a Palacio Nacional.

NICOLÁS TAVIRA

aunque dijo que consultó con un millón 400 mil docentes para el pliego entregado a la SEP, a los de la coordinadora no se les cuestionó.

LA MOVILIZACIÓN

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México implementó un dispositivo de vigilancia y vialidad, pues durante las cuatro horas que duró la movilización, aproximadamente, hubo cierre de vialidades al paso de la marcha.

En el transcurso de la movilización, en avenidas como Reforma, Insurgentes, Juárez, 5 de Mayo y hasta el Zócalo, los docentes lanzaron consignas y mostraron carteles con sus demandas, entre ellas mejoras salariales, como reforma al pago de pensiones y marcha atrás a la reforma educativa de 2019.

Al final de la manifestación las autoridades de la Ciudad de México reportaron la marcha sin incidentes. —Diana Benítez y David Saúl Vela